



## Declaraciones de Xavier de Pedro sobre el episodio de crecidas durante este fin de semana

- Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, realizará mañana, lunes, 22 de octubre, a las 12.30 horas, un balance para los medios de comunicación con los datos recogidos y gestionados por el Comité Permanente de Avenidas del Organismo de Cuenca durante el último episodio de crecidas sufrido en la Cuenca

**DIA:** Mañana, lunes, 22 de octubre

**HORA:** 12.30 horas

**LUGAR:** Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26.  
Reunión: Sala de Juntas (hall primera planta).